

En los últimos días, en poco menos de una semana, todos los defensores de la "proificación", de las "leyes", de la "voluntad popular", han sacado a relucir su fuerza reaccionaria, aplastando a militantes revolucionarios, a los trabajadores y al pueblo explotado. Ya a muy pocos les pueden quedar dudas; el sistema capitalista dependiente del imperialismo, el proyecto de la "Argentina Potencia" ha comenzado a hechar humo por los cuatro costados: todos los planes de la burguesía renegociadora se están convirtiendo en papel picado, y solo la violencia contrarrevolucionaria y su ejercicio a través de los milicos y represores, y de los que no son milicos pero reprimen, las bandas parapoliciales, son el accionar y la expresión de una clase dominante que no se resigna a perder sus privilegios. Es inútil que se desgañiten gritando que la patria debe ser peronista, cuando ya la clase trabajadora y el pueblo peronista ha entendido y está recorriendo la senda de la patria nueva "la patria socialista".

El pacto social de los explotadores y los traidores, la Ley de Asociaciones Profesionales, mordaza a la democracia obrera, la Ley de Prescindibilidad y la Reforma al Código Penal, no son más que un instrumento para justificar que en nuestro país la explotación y la miseria, la tortura y la represión, se sigan manteniendo como pilares básicos del sistema capitalista.

Carlos Caride, Roberto Quieto, y recientemente la detención y encarcelamiento de nuestro compañero Armando Jaime, habla a las claras de los objetivos de la clase burguesa del peronismo: aniquilar sistemáticamente a los líderes naturales y descabezar en su medida y armoniosamente a todas las organizaciones clasistas y revolucionarias del peronismo, del peronismo descamisado, del peronismo villero, barrial y obrero, el peronismo de la compañera Evita y de los cabecitas negras. Asesinaron a Brandaza, y nuevamente el "gobierno del pueblo" hecha el manto de silencio sobre las investigaciones de su muerte, y lo más inconcebible está permitido, el primo del asesino y torturador Anaya, hoy es Comandante en Jefe del Ejército. De nada sirve que digamos que no nos venden atentados si no movemos un dedo por la libertad de Caride, ni que hablemos amores de mis muchachos si encarcelamos a uno de los mejores de todos ellos.

El golpe derechista al gobierno y al pueblo cordobés, el arresto de Obregón Cano y Atilio Pópez, los muertos y heridos, las bandas fascistas en plena y libre acción, el Tuiente de Daniel Navarro salvando comuni-

FRONTE DEL GENERAL PERON EL FRENTE REVOLUCIONARIO, PE.
YO EL DOLOR DE LA CLASE OBRERA Y EL PUEBLO.

Pero las masas lloran la pérdida del Perón de los años '46 al '52, aquél bajo cuyo gobierno hicieron sentir su tremendo poder de clase. Aquél Perón del Estatuto del Peón de Campo, del voto femenino, aquél del famoso 5 X 1 , aquél que desde el exilio llamó a la lucha armada.

Pero no lloran, ni podrían llorar nunca al Perón del 20 de Junio a esta parte, al que hechó tierra de olvido sobre la masacre de ese día, al que avaló a los dirigentes "sabios y prudentes", al de las Reformas al Código Penal, al de la Ley de Asociaciones Profesionales.

Lloran en definitiva la pérdida de una esperanza, esperanza que cada militante debe hacer resurgir en ellas pero en la forma de visualizar la organización de su propio poder, independiente de todo tipo de patronal, de su poder de clase revolucionaria cuya dirección obrera será la única incapaz de negociar la sangre derramada.

Dejemos que los partidos burgueses apoyen a Isabelita. La labor de una organización revolucionaria es organizar y concientizar para sí a la clase obrera y mal podríamos nosotros organizarla y concientizarla avalando el proyecto de unidad nacional para la reconstrucción de la Argentina Potencia. Y además compañeros, el golpe viene cuando la movilización y organización populares se ponen peligrosos para el sistema, entonces, ¿vamos a evitarlo desmovilizando a la clase? Ya la historia nos enseñó que la apertura democrática (Gobierno del tío Cámpora) se logran con la lucha y no con las negociaciones.

En este momento se está desconociendo el programa votado el 11 de marzo y todos los oportunistas que corren a dar su apoyo a Isabelita se están cagando en la sangre derramada en los 18 años de lucha que costó ese programa.

Hoy más que nunca existe una imperiosa necesidad, la de la unidad del Peronismo Revolucionario, el Peronismo de la Clase Obrera como respuesta política que signifique la canalización de las luchas de la Resistencia Peronista.

POR UN SOLIDO BLOQUE DEL PERONISMO REVOLUCIONARIO

POR LA UNIDAD DEL CAMPO REVOLUCIONARIO

POR LA CONCIENTIZACION Y ORGANIZACION DE LA CLASE OBRERA HACIA

UNA PATRIA SIN EXPLOTADORES NI EX-

PLOTADOS: LA PATRIA SOCIALISTA.



FRENTE REVOLUCIONARIO PERONISTA